

FRONTENAS Les élus voudraient que les touristes rallongent leur séjour

Conseil municipal

Jeudi soir, lors du conseil municipal, les élus ont traité plusieurs dossiers dont les finances, les travaux, l'école mais aussi le tourisme.

Claudine Bouland, référent tourisme auprès de la CCBPD (communauté de communes Beaujolais Pierres Dorées), a expliqué le travail et le but de cette commission : mieux communiquer pour mieux faire connaître le territoire Beaujolais autrement que par son vignoble. Le souhait est d'inviter les touristes à allonger leur séjour en proposant des activités diversifiées comme des visites de châteaux, musées, ou simplement profiter des circuits de randonnées ou par des actions comme « Fascinants vignobles » en octobre par le label « Vignes et découvertes » ou par la candidature au label Geopark décernée par l'Unesco et dont le dossier vient d'être finalisé.

Trois bureaux de l'office de tourisme Beaujolais Pierres Dorées sont accessibles sur le secteur : l'office du tourisme



■ Les randonneurs passent souvent par Frontenas Photo-Catherine Lapostolet

d'Anse, l'antenne touristique d'Oingt et la maison du tourisme des Ponts Tarrets à Légnay. Thomas Duperrier, maire, a parlé de sa participation au premier forum territorial de la CCBPD avec les trois ateliers pour réfléchir sur l'avenir, le cadre de vie et les citoyens sur le territoire. Les élus ont aussi abordé l'organisation du repas des aînés du mercredi 3 décembre par le comité communal

d'action sociale et le portage de colis gourmands à ceux qui ne pourront pas être présents. Suite aux articles parus dans la presse concernant le marché du samedi matin, Thomas Duperrier informe le conseil qu'un charcutier-traiteur et une maraîchère également productrice de fromages et d'œufs se sont portés candidats pour prendre la succession et ainsi pérenniser ce marché. ■